
 令和元年度 第１回 津高東京同窓会 役員会・代議員会「合同会議」記録  

日 時 令和元年６月２９日(土) １３：３０～１５：２０ 

場 所 品川区・大崎第二区民集会所 第二集会室 

出席者（４１名）（敬称略、卒年順、同一卒年内は５０音順に掲載） 

S40櫻井隆三、渡邊智惠子、S41落合敞、田村正衛、脇田允夫、S43田村知子、S45奈良谷弘、 

S46米澤雅之、S47今北理、中村純子、S48石飛光基、大村寛明、小口貴予、菊山博之、後藤淳子、 

前田眞理子、S49吉田万里子、S50村主登、S53神谷千歳、田中紀美子、田中成幸、日置俊哉、 

S56岡田ひろみ、金丸敦子、S58庄司勇木、S59池田江里子、中島厚子、長谷川佳代子、平林実、 

宮地岩根、吉村恵子、S60新弘行、木内真弓、末松奈緒美、平澤健、平田千弥、山本昌幸、 

S61永田浩一、S62長﨑透、吉村かつら、H25奥田博貴 

内 容 

13:30開会 

◎会長挨拶（S41田村） 

・本日は、先月に開催されました総会・親睦パーティの総括と反省を、そして来年の開催に向けたキッ

クオフを、新旧の輪番幹事さんからお話いただきます。併せて、組織と運営の在り方について見直し、

必要な会則の改正をお諮りします。 

・6 年前、この体制がスタートしたときには、理想的な組織・運営を目指し、会則も改めました。しか

しながら、この間、東京同窓会の運営を顧みますと、実態を反映していないと思わざるを得ません。

東京同窓会は、本日の合同会議にお集まり頂いている方々こそが、直接に、実質的に運営に関わって

おられるわけであります。この実状を踏まえ、組織・運営の在り方を整理し、併せて会則を改めたい

と存じます。後ほど、事務局から詳しいご説明をいただきます。 

・今年も、総会・親睦パーティは盛況でした。これも、本日お集まりの皆さまを始め、会員のご支援、

ご協力のお蔭であり、厚く御礼申し上げます。 

 

 

議題(1) 今年の総会・親睦パーティを振り返って 

(1)-1 案内状の送付及び総会出席者の状況（事務局より説明） 

・コスト削減のため、平成２７年度以降、郵便からメール案内への切り替えを継続している。２年前

にホームページをリニューアルして、ホームページからの出欠回答を可能とした。 

・総会出席を増やすための取組として数年前から案内状のビジュアル化、案内状送付時に特定学年へ

のメッセージカード同封や、学生会員の実家に送付する際の保護者向けメッセージシール貼付を実



施している。 

・平成２７年度以降は、総会・親睦パーティに２００名前後が出席されている。特筆すべきは、学生

の参加者が増えていることで、参加費を無料にしたこともあり、学生の参加者が増えた。その中で、

３年連続での出席者が３名、２年連続は６名で、嬉しいことだ。 

・輪番幹事学年が出席者に占める割合は、毎年度３割程度である。輪番幹事が終わっても継続して出

席されることや、幅広い年次の方々が出席されてタテの繋がりが増えることを期待している。 

・女性の出席者が増えて、男女比率が６：４程度になっている。 

 

・輪番幹事学年は、三重県からの出席者があるが、どれくらい必要なのか？（S60新） 

→年次によって異なるが、数名～１０名以上である。親睦パーティ当日に担当する業務があるので、

ある程度の人数を集める必要がある。 

(1)-2 会計報告（事務局より説明） 

・総会・親睦パーティ会計は、黒字となった。 

・現在、津高東京同窓会は、津高同窓会本部と本部・支部という関係ではないので、本部からの援助

を受けずに独立運営をしている。 

・事務局運営会計の収入は基本的には寄付金のみであるが、毎年ご寄付を頂いた方には、簡単な写真

集を付けて、お礼状を郵送している。 

・ご寄付を頂いた方の「人数」が年々減少傾向にあることを懸念している。 

 

(1)-3 輪番幹事の感想 など 

・事前連絡が無くて当日に参加された方の受付は、混乱を避けるため、別の机でした方が良い。 

・寄付金が何に使われるのかを理解していない人が多い。そのお金で同窓会の運営を継続できている

ことを認識していただく必要がある。 

・４６年卒では同期生に郵便による案内状を減らすため、メールへの切り替えや、ホームページから

出欠回答するよう連絡している。 

 

議題(2) 来年の総会・親睦パーティに向けて 



・次回の合同会議は、来年２月初めに開催予定である。それに向けて輪番幹事が検討を重ね、その会

議に企画概要を提案し、審議して頂く。本日の会議の閉会後、輪番幹事の引継ぎ打合せを行う。 

→新輪番幹事(S48卒６名、S60卒６名)の紹介と、代表者からの抱負表明 

 

議題(3) その他 

・津高東京同窓会の組織運営の変更 

（事務局より、資料に沿って説明） 

→全会一致で承認された。今後、「代議員会」は「運営委員会」に変更、また「卒年幹事、代議員」

は「学年委員、学年委員代表」と称する。 

・「学年委員、学年委員代表」の一覧表を確認した。 

・東京同窓会を今後も活性化、発展させていくため、本日お集まりの方々だけではなく、さらに学年

委員の充実を図っていく必要がある。そのためには特に学年委員が空白となっている卒業年次につ

いてクラブの先輩後輩、地元の知人友人などの情報を事務局に提供してほしい。 

 

・本部同窓会副会長より 

津高同窓会総会・パーティは、８月３日(土)に「メッセウイング・みえ」で開催される。どうぞご

出席ください。来年の創立１４０周年記念事業として「母校の放課後」という企画を計画している

ので、皆さんからアイデアを募集している。 

15:20閉会 


